

## Comerciantes ambulantes de Feria Persa Estación se capacitan para formalizar sus negocios

En ventas, formalización y vitrinismo se han capacitado los comerciantes ambulantes que fueron reubicados en el espacio comercial “Feria Persa Estación”, en el marco del Plan de Revitalización de la Economía Local, que lidera el Municipio Transformador de Villa Alemana.

De esta manera, los y las emprendedoras, que forman parte del proyecto mayor “La Comarca”, avanzan en su proceso de trámites y procedimientos para que sus emprendimientos se constituyan formalmente, cumpliendo con las normativas y regulaciones propias de cualquier negocio.

### Anuncio Patrocinado

La más reciente capacitación fue el seminario “Las Claves del Éxito para Iniciar un Negocio”, donde la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, ratificó ante los comerciantes el compromiso municipal de “no tan sólo entregar un espacio, sino también herramientas para que cuando estén en sus puestos tengan todo para desarrollar un buen emprendimiento”.

Y es que los comerciantes se instalarán en módulos de ventas, espacio que compartirán con un área de esparcimiento, un escenario para el desarrollo de actividades de promoción, un patio de comidas y un espacio destinado a la venta de cervezas artesanales. Además, de la instalación de casetas de servicios higiénicos y un punto limpio para el tratamiento correcto de residuos: espacio comercial “La Comarca”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

"La Comarca, que nace a raíz de Feria Persa Estación y de nuestros comerciantes ambulantes, va a ser la demostración de que las cosas sí pueden ser posible cuando hay voluntad y cuando no se ve el conflicto desde lo punitivo, sino desde la oportunidad para poder generar, no sólo un buen producto, sino desarrollo humano y económico de la mano", manifestó la alcaldesa Toledo y agregó "lo que estamos viendo hoy día, junto a Sercotec y el equipo municipal, es la entrega de herramientas para que (los comerciantes) tengan mejores vitrinas, para el trato de los usuarios que vayan a comprarles, para que sea un lugar llamativo, cálido, pintoresco, que llame la atención y porque además nos hemos propuesto que La Comarca sea un punto obligatorio, para que quienes vengan a conocer Villa Alemana pasen por ahí".

Los comerciantes ambulantes hoy se encuentran organizados, y se asociados en la Agrupación de Emprendedores Feria Persa Estación, de la que es presidenta, Andrea Ortiz. Para la dirigenta, las capacitaciones han sido "un gran apoyo para las familias y emprendedores que están dentro del proyecto, ya que muchos no tenían conocimiento, porque es primera vez que hacen negocios. (Además) Para las personas que vienen como pyme, que tampoco tenían negocio estable, ahora hay muchos que tienen negocio estable y formalizarnos es lo mejor que nos puede pasar". En opinión de Ortiz, toda espera, mientras se concreta el nuevo polo comercial "La Comarca", tendrá finalmente una recompensa y

## Comerciantes ambulantes de Feria Persa Estación se capacitan para formalizar sus negocios

será “estar en un buen lugar y estables”.

Las capacitaciones se concretan a través de una alianza con el Centro de Negocios Sercotec Marga Marga, su coordinadora, Olaya Palacios, manifestó que las charlas, seminarios y encuentros de los que han participado los comerciantes son parte de un plan de capacitación que comenzaron a trabajar en 2021 con el equipo municipal de fomento productivo, ellos “nos expresan la necesidad de poder trabajar con ‘La Comarca’ y por supuesto que nosotros decidimos inmediatamente ser un aporte, ya que vemos que puede ser algo muy provechoso para la comuna y para los comerciantes ambulantes. Creemos que podemos ser un aporte para trabajar con ellos, capacitarlos, asesorarlos en este camino, a veces complejo, del emprendimiento”, dijo.

“La Comarca” es parte del Plan de Revitalización de la Economía local que lidera el Municipio Transformador de Villa Alemana y que comenzó con el reordenamiento del centro de la comuna y la entrega de carritos de venta a 62 comerciantes ambulantes icónicos de la comuna. El plan continuó con la reubicación de más de un centenar de comerciantes, hoy agrupados en la Feria Persa Estación”. “La Comarca” está ubicada en la céntrica calle Buenos Aires, a pasos de la estación de Metro Villa Alemana. La Feria Persa Estación funciona momentáneamente en la misma calle Buenos Aires, entre Blanco y Prat.

Comerciantes ambulantes de Feria Persa Estación se capacitan para formalizar sus negocios



Comerciantes ambulantes de Feria Persa Estación se capacitan para formalizar sus negocios



Comerciantes ambulantes de Feria Persa Estación se capacitan para formalizar sus negocios



y tú, ¿qué opinas?